



A la rencontre du sacré N'aie pas peur !

Cure de Bevaix le jeudi 19 mars 2026 à 18h30

Le sacré a pratiquement disparu de notre quotidien. Pourtant l'être humain a toujours eu besoin de trouver un sens à son existence et cherché à entrer en relation avec l'invisible. Lors de son étonnante expérience spirituelle, Jean tombe en extase. Le formidable Christ de l'Apocalypse lui dit : N'aie pas peur !

Partons alors sur les chemins du sacré avec **Frédéric Lenoir**, philosophe et sociologue. Il a cherché à rencontrer, dans le monde entier, des contemporains en quête spirituelle. Extraits de son film : *Les chemins du sacré par l'expérience de la beauté*.

Episodes des jardins japonais, du chant du violoncelle et de la calligraphie hébraïque. Puis partage des questionnements et des expériences de chacun. Modération par Lucienne Girardier Serex.